# Brandbergerblattl



## Musikkapelle

#### Erfolgreiche Jungmusikanten

Unser Saxofonist Lucas Hauser hat am 26.5. mit ausgezeichnetem Erfolg das bronzene Leistungsabzeichen des Tiroler Blasmusikverbandes in der Musikschule Zillertal bestanden.



Ebenfalls mit Auszeichnung haben auch unsere Nachwuchsklarinettistinnen Carli und Elin Ripper die Prüfung zum Junior-Abzeichen abgelegt. Wir freuen uns mit euch über eure Leistungen und gratulieren ganz herzlich!



### Vorschau:

Die Platzkonzerte unserer Musikkapelle werden im Sommer wieder wöchentlich vom 5.7. bis 6.9. jeden Dienstag stattfinden. Das ein oder andere Mal wird es auch wieder Krapfen geben oder werden musikalische Gäste dabei sein, wie zum Beispiel der Männergesangsverein Mayrhofen. Wir werden rechtzeitig informieren.



Aus der Gemeindestube...

Bei der am 21.04. stattgefundenen GR Sitzung wurde folgendes beschlossen bzw. besprochen:

• Straßenabtretungen und Übernahmen:

Wie schon in einer früheren Gemeinderatssitzung besprochen, wird nun der Flächentausch zwischen Gemeinde Brandberg und der Pfarrpfründe für die Zufahrt von Lukas Dornauer gemäß § 15 Liegenschaftsteilungsgesetz abgewickelt.

Im Bereich Emberg wird der Hofraum Albler/Witschauer/Hanser/Lixl aufgelöst und in das öffentliche Gut übertragen.

- Der **Überprüfungsausschuss** berichtet über die stattgefundene Kassaprüfung. Dabei wurden keine Mängel festgestellt.
- Es gibt ein Ansuchen bezüglich einer Raumnutzung im Bewegungsraum, um einmal pro Woche von November bis April Tischtennis zu spielen. Dies ist eine gute Sache für die Brandberger Kinder und somit stimmt der Gemeinderat der Raumüberlassung zu.
- Es gibt Ansuchen zur Errichtung einer **Deponie** im Bereich Maurach, sowie die Erweiterung der Deponie Schlagl, die von der Behörde einen positiven Bescheid bekommen haben. Nach einer Besprechung mit dem Gemeindevorstand hat die Gemeinde diese Bescheide beeinsprucht.
- Im Bereich Ritzl sind vermehrt kleine Kinder unterwegs, somit ist erhöhte **Vorsicht auf der Straße** geboten und man versucht, mit einer Beschilderung darauf aufmerksam zu machen.
- Der **Breitbandausbau** schreitet voran. Man konnte wieder eine Förderung vom Bund lukrieren und mit diesen Mitteln kann man nun sukzessive weiter ausbauen.

#### Naturparktage in der Au

Die Schüler/innen der **Naturparkschule Brandberg** verbrachten mit ihren Lehrerinnen und den Naturpark-Leuten Irene und Maria 2 erlebnisreiche

Tage im Zillergrund. Taxi Willi shuttelte uns an beiden Tagen hin und retour.

Herzlichen **DANK** an Bgm. Heinz für das Organisieren der Gratis-Maut und an den Naturpark für die Übernahme der Taxi-Kosten! Für a "guats" Mittagessen sorgte die Fam. Hoflacher vom Gasthaus Au.



DANKE, für den kostengünstigen Preis und die reibungslose Organisation!



Die Kinder hatten sichtlich Freude und Spaß bei den vielen, abwechslungsreichen Aktivitäten, Spielen und Beobachtungen in der Natur.

Solche Tage motivieren, beleben den Schulalltag und stärken die Klassengemeinschaft!

**DANKESCHÖN** allen Beteiligten, die dies ermöglichten!